

que de acuerdo a las noticias internacionales de los ataques de Israel a Irán, fueron exactamente a los objetivos de instalaciones de enriquecimiento de uranio y lanzamiento de misiles. Después de las declaraciones del Presidente de la República en contra de Israel, respecto del frente en Gaza y el retiro de los agregados de defensa de la embajada en Israel y ahora la guerra desatada Irán-Israel, no cabe duda que no somos aliados de Israel.

El Mossad tiene conocimiento de nuestras instalaciones militares y la capacidad de nuestro armamento, por lo que es conveniente establecer una alarma por si esta guerra local se extiende a una mundial. Hacer declaraciones temerarias previas a conflictos internacionales, atenta a la seguridad del país, más aún si no se ha consultado previamente a otro poder del Estado.

Marcos Concha Valencia

Mossad

- Admirable la eficacia de la agencia de inteligencia de Israel, Mossad, la